
 
Département des sciences sociales - Unité Sociologie 
Faculté des lettres et des sciences humaines 
Université de Fribourg 
Boulevard de Pérolles 90 
CH-1700 Fribourg 
www.unifr.ch/socio 

 
1 

 

NOS ANCIEN·NE·S ETUDIANT·E·S 

Livilla Norré 
Master "Sociétés plurielles: cultures, politiques et religions", option "Dynamiques sociales 
et culturelles"; titre obtenu en 2023 

Chargée de mission dans une association de lutte contre les violences domestiques 

 

Pourriez-vous vous présenter en quelques mots? 

Je m'appelle Livillia Norré, j'ai 29 ans. J'ai obtenu un titre de bachelor HES en Travail Social et ensuite 
un master universitaire en sociologie. Actuellement, je travaille comme chargée de mission dans une 
association qui lutte contre les violences domestiques. 
 
Quel titre avez-vous obtenu à l'Université de Fribourg? 

J'ai obtenu un titre de master en "Sociétés plurielles: cultures, politiques et religions", option 
"Dynamiques sociales et culturelles", en 2023. 
 
Quel est votre emploi actuel? 

Je suis chargée de mission dans une association qui lutte contre les violences domestiques, son 
nom est VIOLENCE QUE FAIRE. Cette association dispose d'un site web où toutes les personnes 
confrontées à la violence conjugale, qu'elles soient victimes, auteurs ou témoins, peuvent poser 
des questions. Un spécialiste du domaine des violences conjugales leur fournira une réponse de 
qualité dans un délai de trois jours. 
 
Pour quelles raisons avez-vous choisi cet emploi? 

Cet emploi allie le travail de terrain et la recherche sur les violences domestiques. Dans le cadre 
de mon travail de terrain, je collabore avec plusieurs associations et institutions qui s'occupent 
des victimes et des auteurs de violences conjugales. Mon objectif est de fournir des conseils en 
ligne gratuits, anonymes et de qualité aux personnes qui nous contactent. En ce qui concerne la 
recherche, je me concentre principalement sur l'élaboration de statistiques concernant les types 
de questions posées sur notre site. Je me tiens également informée des dernières études publiées 
et des évolutions législatives dans ce domaine. Ensuite, je reformule et vulgarise ces informations 
pour les rendre accessibles à toutes et tous sur le site de VIOLENCE QUE FAIRE. 
 
Depuis combien de temps êtes-vous à ce poste? 

Je travaille à ce poste depuis 7 mois. Pendant mon master, j'ai également travaillé à 30% à la maison 
d'accueil Solidarités Femmes. Puis, en tant qu'assistante sociale pour les requérant·e·s d'asile, mais il 
me manquait une vision plus macro.
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Vos études vous sont-elles utiles dans votre profession actuelle? 

Oui, dans le sens où elles m'ont appris à comprendre sociologiquement les personnes, où se situe la 
personne qui m'écrit. Quand on fait ce genre de cursus, on apprend à voir la personne au-delà de son 
individualité. Les travaux écrits et les lectures m'ont aussi appris à théoriser les savoirs de manière 
simple et à bien vulgariser. Toutefois, l'université était très théorique et manquait d'aspects pratiques 
tels que la présentation de soi et la mise en valeur de ses compétences, par exemple.  
 
Quels ont été les points forts de votre formation en Sociologie? 

La pluridisciplinarité de la formation a été un atout majeur, me permettant d'étudier la sociologie 
et l'anthropologie. J'ai apprécié cette diversité, même si parfois je me sens experte en rien de 
particulier, ayant touché à beaucoup de sujets sans approfondir certains thèmes. 
 
Avez-vous de conseils pour de futurs étudiant·e·s en Sociologie? 

Je conseille vivement de ne pas se limiter aux études, mais de s'engager également dans des activités 
annexes pour acquérir de l'expérience. Trouver un travail ou s'engager bénévolement permettent de 
nourrir d'autres aspects que ceux qui sont purement académiques, sauf si l'on souhaite faire un 
doctorat. Pour ma part, ce sont ces expériences qui m'ont ouvert des portes. 
 
 
 

Merci! 


